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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER 
EXECUTIVO SOBRE PROJETOS DE 
REVITALIZAÇÃO DE ÁREA VERDE NO 
BAIRRO SAN FERNANDO DO VALLEY 
 

Considerando a desativação do 
ecoponto do bairro San Fernando do Valley; 

 

Considerando que a área onde 
funcionava o ecoponto está totalmente desprotegida de cerca 
e sequer há placas informando sobre a proibição de depositar 
lixos e entulhos no local; 

 

Considerando que, sem essa 
advertência, muitas pessoas, inadvertidamente, têm 
depositado entulho, móveis velhos e até mesmo lixo naquela 
área; 

 

Considerando a insistente cobrança 
dos moradores para que a área onde funcionava o antigo 
ecoponto seja devidamente cercada com a colocação de 
placas informando sobre a proibição de se jogar entulhos e 
lixo no local; 

 

                                       Considerando promessa feita à época 
de campanha eleitoral de transformar aquela área em um 
centro de lazer comunitário; 
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Considerando que os moradores, 
cansados de esperar o cumprimento da promessa, iniciaram, 
com as próprias mãos, a limpeza de uma área e construíram 
um campo para prática de futebol e uma quadra de vôlei de 
areia; 

 

Considerando que os moradores, 
apesar de agradecerem a Autarquia Municipal de Esportes e 
Secretaria de Obras, que doaram traves e equipamentos de 
esporte além de um caminhão com seis metros de areia, 
respectivamente, ainda insistem em limpeza geral daquela 
área; 

 

Considerando que a esperança dos 
moradores é que a promessa feita à época da campanha se 
torne realidade; 

 

Requeiro à Mesa, após aprovação em 
plenário, que seja encaminhado requerimento ao senhor 
Prefeito Municipal, Ricardo Pinheiro Santana, para que o 
mesmo, após consulta às secretarias competentes, responda 
às seguintes questões: 

- Existe possibilidade de se 
determinar a colocação imediata de cercas e placas no antigo 
ecoponto do bairro San Fernando do Valley para evitar o 
depósito de entulhos e lixo naquela área? 
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- Em caso de resposta positiva, 
informar um prazo para tal providência. 

 

- Em caso de resposta negativa, 
explicar os motivos. 

 

- Existe projeto arquitetônico de 
revitalização da área verde existente nas imediações do antigo 
ecoponto com a construção de um centro comunitário, como 
foi prometido em época de campanha eleitoral, segundo 
informações dos próprios moradores? 

 

- Em caso de resposta positiva, 
informar quais são os planos para revitalizar aquela área. 

 

- Em caso de resposta negativa, 
justificar as razões. 
 

                     Sala das Sessões, em 02 de junho de 2014. 
 
 
 

                       Reinaldo Nunes - Português 

              Vereador do Partido dos Trabalhadores 

 

 
 
 
 


